

**PENGARUH *CORPORATE SOCIAL RESPONSIBILITY DISCLOSURE*
TERHADAP HARGA SAHAM
(Suatu Studi pada PT. Bank Negara Indonesia (Persero) Tbk)**

Oleh
ARI KRISTIAWAN
NIM. 3403120160

ABSTRAK

Permasalahan yang dihadapi dalam penelitian ini meliputi: 1) Bagaimana *Corporate Social Responsibility Disclosure* pada PT. Bank Negara Indonesia (Persero) Tbk?; 2) Bagaimana harga saham pada PT. Bank Negara Indonesia (Persero) Tbk?; dan 3) Bagaimana pengaruh *Corporate Social Responsibility Disclosure* terhadap harga saham pada PT. Bank Negara Indonesia (Persero) Tbk?. Metode penelitian yang digunakan adalah metode penelitian kuantitatif dengan pendekatan eksplanasi. Sumber data dalam penelitian ini adalah data primer dan data sekunder. Teknik analisis data untuk menguji hipotesis yang diajukan dengan cara menggunakan analisis koefisien korelasi *product moment*, analisis koefisien determinasi, dan uji signifikansi (uji t).

Berdasarkan hasil penelitian diperoleh bahwa: 1) *Corporate Social Responsibility Disclosure* pada PT. Bank Negara Indonesia (Persero) Tbk dari tahun 2014 sampai dengan tahun 2018 cenderung mengalami penurunan. Hal ini menunjukkan bahwa PT. Bank Negara Indonesia (Persero) Tbk kurang komprehensif dalam melakukan praktik pengungkapan tanggung jawab sosial perusahaannya karena rata-rata luas pengungkapan *Corporate Social Responsibility* pada PT. Bank Negara Indonesia (Persero) Tbk dari tahun 2014 sampai dengan 2018 kurang dari 50% yaitu hanya sebesar 0,14 atau 14%.; 2) Harga saham pada PT. Bank Negara Indonesia (Persero) Tbk dari tahun 2014 sampai dengan 2018 mengalami perkembangan yang fluktuasi, hal ini menunjukkan bahwa harga saham PT. Bank Negara Indonesia (Persero) Tbk mengalami perubahan setelah adanya publikasi laporan tahunan atau *annual report*; dan 3) Berdasarkan hasil penelitian, dapat diketahui bahwa *Corporate Social Responsibility Disclosure* tidak mempunyai pengaruh yang signifikan terhadap harga saham, artinya apabila *Corporate Social Responsibility Disclosure* mengalami peningkatan belum tentu harga saham juga mengalami peningkatan.

Diharapkan PT. Bank Negara Indonesia (Persero) Tbk diharapkan membuat pelaporan tanggungjawab sosialnya dengan mengacu pada standar GRI G4 secara menyeluruh, sehingga dapat dijadikan bahan pertimbangan investor dalam melakukan investasi didalam perusahaan yang pada akhirnya dapat mempengaruhi harga saham perusahaan.

Kata Kunci: Corporate Social Responsibility Disclosure dan Harga Saham